

Le Venezuela et le Brésil révisent les accords pour faire avancer la coopération



La Havane, 20 mai, (RHC)- Le Venezuela et le Brésil ont revu ce vendredi à Caracas les accords historiques signés entre les deux pays et ont évalué de nouvelles propositions pour leur mise en œuvre rapide, ont rapporté des sources officielles.

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a fait état d'une réunion au cours de laquelle les autorités du ministère et de l'Association brésilienne de coopération (ABC) ont mis en place des groupes de travail.

Le vice-ministre vénézuélien des Affaires étrangères pour l'Amérique latine, Rander Peña, a expliqué que l'objectif de cette visite était de faire le point sur le passé, le présent et l'avenir afin d'évaluer les propositions et de les mettre en œuvre dans les plus brefs délais.

Il a souligné que la coopération avec le géant sud-américain comprend 700 accords, y compris des alliances politiques et économiques.

Il a salué l'importance de cette réunion et a annoncé, sans mentionner de date, une prochaine rencontre entre les présidents Nicolas Maduro et Luiz Inacio Lula da Silva.

Le directeur de l'Association brésilienne pour la coopération, Rui Carlos Pereira, a pour sa part fait l'éloge de l'importance et de la priorité que son gouvernement accorde aux relations avec le Venezuela, ainsi que de la pertinence de leur rétablissement, qui ont été interrompues en 2019 par la décision du président Jair Bolsonaro.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/323215-le-venezuela-et-le-bresil-revisent-les-accords-pour-faire-avancer-la-cooperation>



Radio Habana Cuba